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本日欠席者

出 席 報 告

第 2265 回例会　　2023 年 11月 6日（月）　くもり

青木会員、山本哲会員

司　会　　中野副幹事

ゲスト　　織田敦様、中島寛明様、吉田悟朗様、千葉広明様、金子洋一様、吉田武史様、米山奨学生 張付新君

メークアップ　【本日分】　二見会員（理事会）

　　　　　　　【3週間前まで】　中野会員･若菜会員 (理事会 )

ゲストの皆様、本日はようこそ寒川RCの例会へお越し
くださいました。会を代表いたしまして感謝申し上げま
す。RCとは様々な形で社会そして世界へ奉仕する団体
です。加えて地域のみならず県内、国内、果ては世界の
人々とのつながりを作り上げることができる団体です。
また、まじめな活動だけではなく本日のようにパーティ
ーなども開催し、楽しい時間も提供しております。必ず
や皆様の人生にとってスパイスを与える経験ができる
と思いますので、ぜひ入会をご検討いただければ幸いで
す。最後に会員の皆様にはRCの魅力を多いに語ってい
ただきたく存じます。本日もよろしくお願いいたします。

誕生祝 11月生まれ

石井会員、石丸会員、
中村光良会員

理事会報告

会長の時間 村松会長

第2262回　85.29％

審議事項
1）会長ノミニー選出指名委員会設置の件｛指名委員会: 
　村松現会長＋石腰直前会長を含めさかのぼること6
　名(井上稔･井上晋一･青木･三澤･金子)＋山本和好幹
　事=8名　座長：金子PP　11/13(月)18:00 ～指名委
　員会、18:30 ～ PP会議　於:倉見｢まっしぐら｣　会費
　:6,000円で開催予定｝･･･承認。
2）10/14-16｢寒河江RC･寒川RC姉妹クラブ締結30周年
　記念合同例会｣決算書の件･･･新幹線取り消し手数料
　5名分を集金する形に修正し、承認

3）吉田武史(よしだ たけし)氏入会の件｛〇スポンサー
　:三澤会員　〇職業分類:大分類:医師、小分類：歯科
　医｝･･･承認。明日、全会員に入会審査を送付。到着後
　7日以内に異議がなければ入会決定
4）11/26(日)｢地区大会｣予算書の件･･･承認
5）12/11｢佐藤前ガバナー卓話例会･懇親会｣予算書と例
　会開始時刻変更の件･･･通常通りの例会とし、例会終
　了後有志により懇親会の席を設ける。よって、予算書
　を卓話お礼のみに修正し、承認
6）12/17(日)｢クリスマス家族親睦例会｣予算書の件･･･
　承認
7）規定審議会立法案(制定案)投票の件･･･承認
8）24.1/15｢事業所訪問：神奈川西郵便局｣予算書の件･･
　･承認。往復は車の乗り合わせで対応

移動例会
｢オブザーバー招待例会｣

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好

２０２３－２４年度ＲＩテーマ

事務所：〒２５３−０１０６　神奈川県高座郡寒川町宮山７番地 サンワビル２F

ＴＥＬ ０４６７（７３）００４６　ＦＡＸ ０４６７（７４）００２７

例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



2265回スマイルボックス

会員増強委員会担当｢オブザーバー招待例会｣

合計38,000円

幹事報告 山本和好幹事

米山奨学生 張君に11月分奨学金支給

◎村松会長・山本幹事
ゲストの皆さま、本日はよろしくお願いいたします。楽
しんでください。
◎島村幹事
ゲストの皆さま、今日はようこそ！！　ゆっくり楽しんで
いってください。先日のポリオピアノコンサート、家内と
息子が鑑賞させていただきましたのでスマイルします。
◎小澤会員
本日オブザーバー招待例会を開催させていただきまし
たところ、たくさんのオブザーバーの方々にご出席をい
ただき誠にありがとうございます。どうか楽しんでいっ
てください。よろしくお願いいたします。
◎石井会員
お祝いありがとうございます。ラスト20代、楽しんでい
きたいと思います。
◎石丸会員
誕生日プレゼント、ありがとうございます。ロータリー
に入会して2回目です。54歳になりました。これからも
よろしくお願いします。
◎中村光良会員
誕生日プレゼント、ありがとうございました。年金がも
らえる年になってしまいました。これからも遊んでくだ
さい。
◎高波会員
10月27日、娘が18歳の誕生日を迎えました。法律が変
わって我が家で初めての新成人です。来年は成人式を
祝いたいと思います。
◎秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、井上(稔)、内野、金
子、菊地、加藤、椎野、茂内、清水、下里、鈴木(郁)、中野
、中村(靖)、藤、三澤、三留、森嶋、若菜、各会員

〇RI日本事務局財団室NEWS11月号
司会　島村会員増強副委員長

台北士林RC

綾瀬、綾瀬春日、各RC

週報受理

例会変更

●ガバナー事務所
～ローターアクト地区大会開催案内｛12/10(日)12:00 ～
　於:メルキュールホテル横須賀　登録料:7,000円｝
～2025年規定審議会立法案(制定案)投票について
～世界ポリオデーイベント2023フォトコンテスト開催　
　案内
～地区大会表彰登壇者について
～11月のロータリーレート｛1ドル＝149円｝（10月：
　 149円）
●寒川神社
～新嘗祭斎行案内｛11/23(木)10:00 ～｝(山本幹事参　
　列予定)

その他受理

次回回 覧

1）趣旨説明：小澤会員増強委員長
今年度会員増強委員長を務めさせていただいておりま
す小澤です。本日｢オブザーバー招待例会｣を開催する
にあたり、6名の方にご出席いただき、誠にありがとうご
ざいます。本来であれば2階の例会場でセレモニーを
行い、そのあと場所をこちらに移して懇親会をと考えて
おりましたが、リラックスしてざっくばらんな会にしたい
ということから最初からこちらでの開催となりました。
こちらの会場のいいところは生ビールが飲めるところで
す。是非大いに楽しんで飲んで帰っていただきたいと思
います。今日は私が学生時代から通っていた歯医者さ
んの先生や小さい時によく通ったボウリング場のオー
ナー、最近気になっているおナカ周りを鍛えるために通
わなければと思っているジムのオーナー、かわいがって
いただいた空調会社の社長の息子さん、私の縁戚で町
会議員として副議長も務められた方、よく同級生と間違
われるサッシ屋の若旦那、といった皆様にオブザーバー

奉仕プロジェクト委員会　石腰委員長
11/14(火)13:30よりロータリーの泉清掃を予定しており
ます。お時間のある方はぜひご参加いただき、町民の
皆さまが産業まつりを気持ちよくお過ごしいただけるよ
うご協力をよろしくお願いいたします。また、19日(日)
は産業まつりです。4年ぶりに豚汁販売をいたします。
18日(土)13:30より倉見幼稚園様にて豚汁仕込みを行
います。こちらの方もご協力をよろしくお願いいたしま
す。

ゴルフ同好会　椎谷会長
先日の6RC親睦ゴルフ大会の結果をご報告します。村
松会長が77で回りました。クラブ対抗の集計の結果、
優勝は寒川RC、2位が綾瀬RC、3位が茅ヶ崎RCでした
。これからもますます精進していただき、来年も優勝

しましょう。ありがとうございました。

委員会報告

同好会報告

石丸クラブ管理運営委員



としてご出席いただきました。本日の本題であります｢ロ
ータリーとは｣については、これから内野研修委員長よ
りお話がありますので、私からは簡単に説明させていた
だきます。ロータリーは国際的に奉仕活動を行ってい
る団体です。ロシアとウクライナの紛争についても国際
ロータリーとして国連総会決議を支持する声明を出して
いますし、最近ではトルコで起きた地震災害に支援金を
送りました。また、国内で起こった自然災害に関しても
いち早く対応しています。地域に密着した奉仕活動とし
ては、昨年5月の当クラブ創立50周年に際し、その記念
事業として中央公園の｢ロータリーの泉改修工事｣を行
いました。今年の夏は特に大変暑かったので、子どもた
ちが楽しそうに遊んでいる姿を見て｢やってよかったな｣
と思いました。また、先ほど奨学金をお渡しした張君の
ように奨学生の世話クラブとして支援活動も行っていま
す。当クラブには台湾･台北の士林RCと山形県･寒河江
市の寒河江RC、2つの姉妹クラブがあり、深い交流を続
けています。これらの話はこの後各テーブルで会員の皆
さんからさらに詳しく聞いていただきたいと思います。
寒川RCは50周年を機にクラブテーマを｢子どもたちと
寒川の未来をつなごう｣といたしました。今後は青少年
育成事業を中心に活動していくことになろうかと思いま
す。今後ともロータリーへのご理解とご協力をよろしく
お願いいたします。最後に、奉仕活動は1人でできるこ
とには限りがあるのではないでしょうか。国際ロータリ
ーであれば国内はもちろん世界的な規模での奉仕活動
ができます。今、寒川RCには37名の同志が集っていま
す。この個性豊かな、仕事にも遊びにも熱心なメンバー
からいろいろな話を聞いていただき、寒川RCへの入会
へと繋げていただければと思います。一緒にロータリ
ーライフ楽しんでいきましょう。
2）｢ロータリーとは｣：内野クラブ研修委員長
今日の例会は小澤委員長から研修の意味も含めて話を
して欲しいと壮大なテーマをいただきましたが、これを
話し始めたら1日あっても足りないと思いますので、今日
はリラックスした感じで少しお話しさせていただき、そ
のあと各テーブルでディスカッションができるといいな
と思っています。今日お越しいただいたオブザーバーの
方はメンバーにいろいろな質問をぶつけてください。さ
て、今日お配りした資料にもありますが、ロータリーの
二本柱というと｢親睦と奉仕｣を上げる方が多いと思い
ます。ですが、このクラブのメンバー 37名にしても37通
りのロータリーに関する考え方があると思います。多様
性と言われるように一人ひとりが違っていていいのです
。一般的に｢親睦｣と言うと、ただ楽しく酒を酌み交わし
たり一緒に遊んだりすることを意味しますが、ロータリ
ーにおける｢親睦:fellowship｣とは｢友情｣とか｢友愛｣と
言う方が理解しやすいいかもしれません。では、なぜ｢
親睦｣が必要なのか。私が今までの経験から分かったこ
とは、植物がきれいな花を咲かせたり美味しい実を実
らせたりするためにはその根を支える土壌が必要であ
り、その土壌をより豊かに肥やすためにこそ｢親睦｣が必
要だと思うのです。｢友情｣とか｢友愛｣が基本にないと一
つのことをみんなでやり遂げることが難しい場合があ
ります。そこに良好な人間関係ができ友情が育まれて

いれば｢彼に協力してやってみよう｣とみんなが一致団結
して事業を成し遂げることができる。そのための｢友情｣
なのではないでしょうか。しかし、｢友情｣がロータリー
の目的ではありません。ロータリーはあくまでも｢奉仕｣
をすることが目的であります。｢奉仕 :service｣の捉え方
も人それぞれです。いろいろな形があっていい。ロータ
リーは多様性を重んじる組織です。自分なりのロータリ
ーを見つけていくことが長く続けるコツではないでしょ
うか。寒川RCにはゴルフ同好会を始め旅行同好会、釣
り同好会などいろいろな同好会があります。それらに所
属して楽しいことを仲間とたくさん共有し、そしてそこで
培った友情から奉仕活動へと発展させる。その時には
みんなが力を合わせて一致団結できるような素晴らし
いクラブになることが私たちの人生そのものを豊かに
すると思います。このあとの各テーブルでのディスカッ
ションに私の話を少しでも参考にしていただけたらと思
います。

以下、懇親会




